Boletín Informativo Interno

6 mayo 2022

SERVICIOS MÍNIMOS HUELGA

Ante la convocatoria de huelga indefinida promovida por la organización sindical AMYTS a partir del próximo 10 de mayo, la Dirección General de Recursos Humanos del SERMAS ha fijado los siguientes servicios mínimos:

- Jornada ordinaria: 50% en los servicios ordinarios y 100% en los servicios críticos.
- Jornada complementaria: 100% de servicios mínimos.

Tienen la consideración de **servicios críticos**: **Diálisis, Urgencias, Reanimación, Cuidados Críticos, Hospitalización, Quirófanos, Anatomía Patológica, Hospital de día de oncología y SIDA, Farmacia, Diagnóstico por Imagen, Laboratorio, Extracción y Trasplante de Órganos, Radioterapia, Hemodinámica y Admisión y Archivo.**

PROCESOS SELECTIVOS

Según datos facilitados por el **Servicio Madrileño de Salud**, en este momento hay **convocadas 47 especialidades médicas** que supondrán la adquisición de la condición de personal estatutario fijo de 4.725 profesionales. En el SERMAS hay 17.667 facultativos estatutarios, de los cuales 9.796 son personal fijo, es decir un 55,44%; 5.872 son personal interino (33,23%), y más de 1.900 personal eventual (10,75%).

Con las estrategias planteadas desde la Dirección General de Recursos Humanos y la resolución de los procesos selectivos, **el personal fijo pasará a representar más de un 82%,** mientras que el interino se reducirá considerablemente, pasando a ser alrededor de un 10%, y el eventual quedará en aproximadamente un 7%, que se mantendrá con carácter estructural.

VACUNACIÓN NEUMOCOCO

La neumonía neumocócica y la enfermedad neumocócica invasora suponen un grave problema de salud asociado, sobre todo, a la edad y a la existencia de factores de riesgo. La vacuna frente a esta enfermedad actualmente está indicada en personas de más de 60 años que no se hayan vacunado previamente. También puede estar indicada en personas más jóvenes que tengan afectada su inmunidad por tratamiento o enfermedad. Por ello, el Servicio de Salud Laboral recomienda la vacunación frente al neumococo.



Boletín Informativo Interno

6 mayo 2022

DESARROLLO PLAN ESTRATÉGICO

Una de las líneas de trabajo definidas dentro del **Plan estratégico 2021-2024** del HUIC es la relativa a la **implicación y competencia de los profesionales.** Una de las propuestas definidas por el Grupo de Trabajo que ha abordado esta cuestión es la **implantación de encuentros informales** entre la Dirección de Enfermería (Directora Enfermería/Supervisor) y el Equipo de Enfermería de los distintos servicios del HUIC.

Se está terminando de desarrollar el cronograma para comenzar este mes con las reuniones.

RESPONSABILIDAD SOCIAL

En el marco de la **Responsabilidad Social Corporativa del Hospital**, en el ámbito de la **protección del medio ambiente**, se va a **introducir progresivamente papel 100% reciclado**, en sustitución del convencional que se ha venido consumiendo hasta ahora. Este papel, en formato de hoja A4, es **válido para impresoras de Inyección de tinta, Láser, Fotocopiadoras**, etcétera, además de contar con correspondientes las certificaciones.

Esta misma semana desde el Departamento de Compras se realizarán los primeros pedidos.

RECARGA DE VEHÍCULOS

Según ha informado la Sociedad Concesionaria, los cuatro puntos de recarga para vehículos eléctricos instalados en el parquin subterráneo, frente al mostrador de caja del aparcamiento, empezarán a funcionar para el público a partir del este lunes, 9 de abril.



ACTIVIDADES

Con motivo del Día Mundial de la Higiene de Manos este jueves 5 de mayo, los alumnos de la Escuela de Enfermería de la Universidad Complutense ofrecieron sesiones informativas de educación sobre la higiene de manos, con folletos y explicación del método, en diferentes zonas del HUIC.



Boletín Informativo Interno

6 mayo 2022

PUBLICACIONES CIENTÍFICAS

Natalia Mudarra García, María Gema Rodríguez Calero, Juan José Granizo Martínez, Marta de San Segundo Reyes, Silvia Bru Amantegui, Raúl Pérez Muñoz, de los servicios de Enfermería, Salud Laboral y Medicina Preventiva, han participado en el artículo "Factores asociados a la duración del estado de portador de SARS-CoV-2 medido mediante PCR", publicado en la revista Conocimiento Enfermero.

Los coronavirus conocidos por SARS-COV son los causantes del síndrome respiratorio agudo severo. Hasta el momento el manejo de los pacientes con SARS ha sido empírico y actualmente se desconoce cuál es el manejo más eficaz. El propósito de este artículo fue evaluar la influencia de haber tenido neumonía, tratamiento o haber convivido con familiar diagnosticado de COVID 19, en el tiempo de negativización de SARS-CoV-2, tras una PCR positiva.

José Manuel Casas Rojo, del servicio de Medicina Interna, ha participado en el estudio "WHO Ordinal Scale and Inflammation Risk Categories in COVID-19. Comparative Study of the Severity Scales", publicado en la revista Journal of general internal medicine.

La escala de gravedad ordinal (WHO) ha sido utilizada para predecir la mortalidad y guiar los ensayos en COVID-19. Sin embargo, tiene sus limitaciones. El presente estudio tuvo como objetivo comparar tres modelos clasificatorios y predictivos: la escala de gravedad ordinal (WHO), el modelo basado en grados de inflamación, y el modelo híbrido.

Ambos artículos están disponibles para su consulta en INTRANET.

ESCUELA MADRILEÑA DE SALUD

EN TIEMPOS DE ESTÉS HAZ LO QUE IMPORTA. Herramientas para gestionar el estrés

En esta aula virtual de la escuela de salud de la Comunidad de Madrid se abordan las herramientas y recursos para mejorar nuestro bienestar en tiempos de estrés. Estrés significa sentirse preocupado o amenazado por la vida y puede deberse a amenazas importantes... o a problemas más pequeños. Un poco de estrés no es un problema, pero un nivel muy alto de estrés tiene a menudo efectos sobre el cuerpo. Muchas personas experimentan sensaciones desagradables (dolor de cabeza, falta de aire, dolor de espalda, falta de apetito, dolores en el cuello y hombros, nudo en la garganta, peso en el pecho, dolor estomacal, tensión muscular...).

